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本日のプログラム10月13日（水） 
卓話 中山政美 先生（熊谷RC会長） 

10月会員誕生祝い 

佐川順一会員 栗原規好会員 富山弘文会員 

ムサシトミヨ越夏調査観察会(佐谷田小学校にて) 
10月 8日（金）13：20～ 

 

草の中まで確認する 
佐谷田小学校の皆さん 



 
 

 
 
会長  李 一孝 

 
皆さん今晩は。 
 色々資料を見ているとロータリーの基礎は 1907
年から 1913年の 5年間でできあがったということ
が解りました。奉仕の概念がこの頃できたという事、

そしてその基本は職業奉仕にあるということが重要

だと思いました。今月は職業奉仕月間でございます。

毎日の仕事がロータリーの職業奉仕の概念にきちん

と当てはまっているかどうかじっくり考えたいと思

います。       

 ポール・ハリスは次のように言ってます。改革の

足音は、1906 年の終わり頃から聞こえ始め、1907
年には本格的なものとなり、1913年まで続いた。こ
の騒動の間に、ロータリーは、相互扶助と友愛のた

めにシカゴに集った素朴な地域団体から、国際的視

野と崇高な目的を持った組織へと発展していったの

である。 

 1911年のポートランド大会で、アーサー・フレデ
リック・シェルドンが提唱した奉仕概念（最も良く

奉仕する者、最も良く報われる）がロータリーのモ

ットーとして採択され、それに伴ってロータリーの

一般奉仕概念が確定しました。これで従来からの会

員の親睦と物質的互恵を中心にした社交クラブ的な

性格がなくなりました。シェルドンのこの当時のス

ピーチ原稿が残っておりますのでいずれ詳しくご紹

介したいと思います。この人について語らねばロー

タリーの歴史を語ることはできないでしょう。 

 その翌年 1912年ダルース大会で採決された綱領
に大きな変化が見られます。アメリカ以外の国にロ

ータリーが拡大され、（1910 年 11 月、カナダのウ
ィニペッグ、イングランド、アイルランド、スコッ

トランドと拡大されていきました）この年に連合会

の名称が、国際ロータリークラブ連合会と変更され

ました。 

これを機会に、綱領が抜本的に改正されたのです。

大きな変化として、この年度から国際ロータリーク

ラブ連合会の綱領とロータリークラブの綱領とが分

れました。ちなみに 1919年又統合されます。現在
は別れてません。 

 お手元の1912年の綱領の資料をご覧下さい。 

一番下が現在の綱領です。比較してみてください。

1912 年の一番目と二番目は現在の綱領の二番目に
ほぼ同じです。ロータリークラブの綱領の中に盛り

込まれた、職業の価値の認識と自己の職業の神聖化、

職業モラルの向上、精神的相互扶助の奨励は現在の

職業奉仕理念と全く同じ次元のものと言えます。ロ

ータリーの根幹は職業奉仕にあるというのは実はこ

の辺の経緯からきているのではないかと思いました。 

 1913 年のバッファロー大会直後より作業が開始
された道徳律という物が 1915年のサンフランシス
コ大会で正式に採択され、これで職業奉仕に関する

理論構築が完了しました。このロータリーの道徳律

ということについては後ほどお話ししたいと思いま

す。そういう物があるのだということだけよく覚え

ておいて下さい。その後、拡大が順調に進められク

ラブ数が 200近くまで増加したので、始めて地区制
度がしかれ、それに伴って今までばらばらに行われ

ていた各クラブの管理運営を統一するために、1915

年に標準クラブ定款および模範クラブ細則が初めて

採用されました。 

この後、職業倫理高揚を全面に押し立てて、社会

改良運動に取り組んだ世に有用な職業を前提とする

ロータリーと、当時シカゴに台頭した世に有害な職

業を前提とするマフィアが、真正面から対決してい

きます。ロータリーがマフィアを駆逐したと言って

も過言ではないようです。 

ロータリーの職業奉仕理念が完成し、その理念を

ロータリアンが企業において実践して、業界全体の

倫理基準を高めようとして活動しだした時期と、マ

フィアの勢力拡大の時期が、期せずして一致したこ

とはマフィアにとって悲劇だったかもしれません。 
今日は親睦例会です。今日も例会を楽しみたいと

思います。 
 
 
 
佐谷田小学校にて     10月8日(金)13：20～ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

ムサシトミヨ越夏調査  

挨拶をする李会長、下田社会奉仕委員長 

参加会員の皆さんと栗原環境保全委員長(写真右より3番目) 



 
参加者(13名)： 
李会長、棚澤幹事、下田社会奉仕委員長、栗原環境

保全委員長、飯塚エレクト、田島会員、丑久保会員、

新井会員、横堀会員、富山会員、埼玉会員、大野会

員、馬場会員。 
 
ご参加頂きました会員の皆さんありがとうございま

した。 
調査結果につきましては後日報告致します。 
 
                                                                                          

 
 

幹事 棚澤 正行 

１． 彩の国まごころ国体熊谷市実行委員会より 
「熊谷市大会旗，炬火リレー出発式，及び歓迎

式」の案内 
２． 籠原RCより 

例会変更のお知らせ 
３． 地区より 

職奉セミナー開催の件の案内 
４．熊谷市国際交流協会より 
シェイクハンズ40、国際交流パーティー、スピ
ーチコンテストの案内がきております。 

５．財団法人米山梅吉記念館より 
官報vol.4秋がきております。 

 
 
 
 
社会奉仕委員会     副委員長 渡邊 藤男 

ロータリー100周年事業 
10月4日（月） 
埼玉グランドホテル深谷にて 

○ロータリー100年を記念して2570地区設立No.1
の川越地区に記念碑を作る。 
○会員一人1,000円の寄付金をお願いする。 
 2,122名（会員数）× ¥1,000 = ¥2,122,000.- 
記念碑代 ¥1,228,500.- 
※ 差額分の¥893,500.-は除幕式、記念品、郵送
代に充てる。 

・式典日程は未定 
・後日、本事業についてガバナー及び委員会より各

クラブに報告があります。 

 
 出 席 報 告 
例会日 10月6日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
４０ １８ ２１ ０ ４６％ 

 
 
 ニ コ ニ コ BOX 

李一孝会長 

急にさむくなりました。風邪をひいてる方が多い

ようです。お体に気をつけてください。 
棚澤正行幹事 

皆様こんばんは、今朝はニコニコＢＯＸ委員長の

加藤公一さんと新幹線でいっしょでした。 
何かニコニコ笑える事がある様な気がしました。 

井上哲孝会員 

保険の井上です。本日は都合により出席できませ

ん。次会は必ず出席します。どうぞ宜しくお願い

します。 
【会員誕生】 
富山弘文会員 

誕生日を祝っていただき有り難うございます。こ

の一年が、４０だい最後のとしです。 
じゅうじつした一年をおくりたいと思います。 

佐川順一会員 

誕生日を祝っていただき有り難うございます。 
５１才です。そうイチローの背番号です。 
なにかいいことあるといいですね。 
【奥様誕生】 
李一孝会長 

妻に美しい花を有り難うございます。 
澤田將信会員 

妻に美しい花を有り難うございます。すてきな、

お花ありがとうです。あ!!27日だ妻の誕生日です。
(オオキニ) 

佐川順一会員 

妻に美しい花を有り難うございます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 大野英夫・馬場孝・ 
猪俣信雄・埼玉勝・佐川順一・加藤博・ 
下田眞弘・丑久保紀美 
TEL  048-522-6143 
FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 

本日確認されたムサシトミヨ 佐谷田小学校の皆さん 


